

Arsac, le mardi 29 novembre 2016

A l'attention de Monsieur le Recteur s/c de Madame la Principale du collège Panchon

Monsieur ,

Par cette lettre, nous tenons à vous informer de notre décision de ne pas participer à la demi-journée de formation du mercredi 30 novembre intitulée « éducation aux médias et cycle 3 ».

En revanche, nous assurerons nos cours et nos services ce même jour durant la matinée afin de ne pas pénaliser les élèves qui restent pour nous une priorité .

A la veille de la sixième journée de formation , les enseignants convoqués tiennent à vous faire part de leur profond mécontentement et de leur déception quant aux contenus et à l'organisation de ces journées, en effet elle ne répondent ni à nos attentes ni aux questions légitimes que nous nous posons sur la mise en œuvre de la réforme du collège .

Pour mémoire : la journée consacrée au LSU, est restée vide de sens et de contenu présentée par des formateurs démunis . Les journées trois et quatre consacrées à des ateliers imposés sur des thèmes généraux ne nous ont rien apporté de concret et de réutilisable .

Le flou et l'approximation de ces formations -ainsi que la déception croissante des collègues qui ont l'impression de perdre leur temps - nous laissent dubitatifs voire hostiles face à cette nouvelle demi-journée .

Nous sommes, qui plus est, accaparés cette année par une préparation accrue de nos cours , liée au changement des programmes la même année sur les quatre niveaux du collège, ainsi que par la mise en oeuvre de la réforme et les tâches supplémentaires qui en découlent . Enfin, placer ces formations le mercredi après-midi témoigne d'un certain mépris vis-à-vis de l'organisation personnelle de notre travail ainsi que vis-à-vis du fonctionnement de l'association sportive du collège .

En conclusion, nous tenons à réaffirmer l'engagement qui est le nôtre et le souci d'assumer les missions qui nous ont été confiées auprès de nos élèves, mais pour cela nous avons besoin de temps de préparation et de concertation . Or, ces formations, viennent inutilement alourdir nos emplois du temps dans la mesure où elles ne correspondent pas à nos besoins pédagogiques et qu'elles nous pénalisent dans notre temps de réflexion professionnelle.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments respectueux.

Le collectif des enseignants du collège Panchon d' Arsac

Pour le SNES

Pour le SNEP